

Newsletter

Im **Januar 2018** besuchte das erste Lehrjahr der Gärtner und Floristen in einer zweitägigen Lehrfahrt die Baumschule Ley in Meckenheim und die Internationale Pflanzenmesse in Essen.

Die Auszubildenden hatten dort die Möglichkeit, Fachleuten zu begegnen, den Weltmeistern der Floristik zuzuschauen und viele Impressionen zu sammeln.



Im **März** stellte das zweite Lehrjahr der Floristen im fachpraktischen Unterricht schöne Körbe aus Cornus und Weide her.



Im **April** besuchte das erste Lehrjahr der Floristen das Naturschutzgebiet „Schwenninger Moos“, um Eindrücke zum Torfabbau und zur Moorlandschaft zu erhalten.

